
令和６年狛江市議会第１回定例会一般質問結果一覧

順番 質問者 質問日 件名

1 きたみ まさし ２月29日

(金曜日)

１ 3D 都市モデルの活用と今後の見通しについて

２ 若者の意見を市政に反映する取組みについて

2 三宅 まこと １ 人と人をつなぐまちづくり、それはコンパクトな狛江の進む

道

3 吉野 芳子 １ 地域共生社会を実現するために

２ 市民が安心して暮らせる狛江をめざして

4 小木 哲朗 １ 狛江駅南口地区まちづくり構想

２ 子ども達の学習スペースがほしい

３ 子どもをめぐる最新の動き

5 ひらい 里美 １ 地震災害被害を軽減する地域づくり

２ 生活困窮者を追い詰める「貧困ビジネス」

３ 多摩 26 市による平和宣言

6 高木 さとこ １ 能登半島地震から考える狛江市の災害対策について

２ 市民参加と市民協働を具体的に進めるために

３ 野川サイクリングロード損傷について

7 太田 久美子 １ 命を守る災害対策

２ 狛江の未来につながる公共交通

8 ３月１日

(金曜日)

１ 温泉をまちづくりに活かす～ 温泉まちづくりについて～

２ 茨城県境町に見るまちづくりについて

9 栗山 欽行 １ 交通安全対策について

10 石井 功 １ 「ほこみち」について

11 山田 みちこ １ 安心安全について

２ いのちを守る

12 しの 浩司 １ 図書館サービスについて

２ 調布都市計画道路３・４・２号線（水道道路）周辺地区まちづ

くりについて

13 三角 たけひさ １ 災害に強いまちづくり

14 西村 あつ子 １ 学童クラブの待機児対策について

２ 市民生活支援について



順番 質問者 質問日 件名

15 荒木 てつ ３月４日

(月曜日)

１ 教育環境の充実について

２ 防災対策について

３ 水道道路の拡幅について

16 岡村 しん １ 震災から命を守る取組みについて

２ 野川サイクリング道路について

３ PFAS 対策について

17 宮坂 良子 １ 命・くらしを守る生活保護制度に

２ 健康保険証の廃止は撤回を

３ 狛江団地の建替え問題について～ パート５

18 小野寺 克己 １ 高齢者のごみ出し支援の推進について

２ 高齢者の移動支援の推進を

３ 防災対策強化について

19 山田 幸子 １ 子育ての安心と希望を届けるために

２ データヘルス計画について

20 佐々木 貴史 １ 安全・安心なまちづくりについて

２ 狛江の教育について

21 石川 和広 １ 福祉保健政策の展開と関連計画の策定について

２ 道路美化活動について


